

Fecha: 04-07-2024

Medio: La Estrella de Concepción

Supl. : La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

 Título: **General (r) Bassaletti será candidato a alcalde de Maipú**

Pág. : 9

Cm2: 300,3

Tiraje:

11.200

Lectoría:

46.615

Favorabilidad:

 No Definida

General (r) Bassaletti será candidato a alcalde de Maipú

El Partido Republicano informó ayer que el general en retiro de Carabineros, Enrique Bassaletti, será el candidato de la colectividad para competir por la alcaldía de Maipú, que actualmente es liderada por Tomás Vodanovic (RD).

La noticia fue entregada por el presidente del partido, Arturo Squella, quien dijo que "queríamos compartir una gran

noticia para los vecinos de Maipú. Ha aceptado nuestro desafío de ser candidato a alcalde el general en retiro Enrique Bassaletti, con una trayectoria ligada al mundo de seguridad. Una vez en retiro trabajando y analizando en políticas públicas en el Comité de Seguridad Republicano y en el plan de recuperación. Nos honra, porque los vecinos de Mai-

pú han sufrido mucho con el narcotráfico y el crimen organizado y la gestión actual no está dando el ancho".

Por su parte, Bassaletti expresó que "este desafío tiene que ver con usar la experiencia y mi tiempo en una comuna para poder volver y recuperar la tranquilidad y paz para Maipú. Volver a lo que fue esa comuna. Hay muchas cosas

que se pueden hacer mejor. Tengo mucha fe de poder ganar y ser un aporte".

Bassaletti estuvo en la polémica en el estallido social en 2019, cuando era general y declaró que la sociedad "está enferma de cáncer. Cuando el tratamiento del cáncer se hace con quimioterapia o radioterapia; cuando se busca solucionar ese problema, en el ejercicio del uso de



SEBASTIAN BELTRAN GAETE/AGENCIA UNO

BASSALETTI DIJO QUE "TENGO MUCHA FE DE SER UN APORTE".

esas herramientas médicas, se matan células buenas y malas. Es el riesgo

que se somete cuando se usan herramientas como las armas de fuego", dijo. 🗣️